



Universidad Veracruzana

Dirección General del Área Académica de Artes
Centro de Iniciación Musical Infantil

**ACTA SESION ORDINARIA DEL ORGANO CONSULTIVO EQUIVALENTE A
JUNTA ACADEMICA
ACTA No. 4**

En la cd. de Boca del Rio, Ver. siendo las dieciocho horas del día dieciséis de Mayo del dos mil veinticuatro, reunidos con fundamento y en cumplimiento a lo dispuesto en los artículos 294, 295, 296, y 302 fracción XI del Estatuto General; y 195 fracción III del Estatuto del Personal Académico de la Universidad Veracruzana; reunidos el coordinador de la dependencia el **Mtro. José Luis Hernández Marín** y los académicos integrantes de la Junta Académica: **Jiménez Campos María Isabel, Rodríguez Aguilar Ramsés, Vikhrova Yana, Gabriela Sesma Flores, Enrique González Melo, Darío Rafael Hernández Casarín** convocados para tratar los siguientes puntos:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia y declaración del *quórum* legal para sesionar;
2. Lectura del acta anterior
3. Confirmación de fechas propuestas para los recitales y el concierto de clausura.
4. Definición del programa de actividades, incluyendo participantes (estudiantes y académicos), repertorio y horarios.
5. Designación de aplicadores de examen para el proceso de examen de nuevo ingreso 2024.
6. Asuntos Generales

La sesión inicia con el pase de lista para verificar el quórum legal, con la asistencia de los seis académicos y el Coordinador del Centro de Iniciación Musical Infantil de la Región Veracruz. El Coordinador pone en consideración de este colectivo, los asuntos del orden del día, mismos que son aprobados por el total de los asistentes para tratarse en la reunión.

En el marco de lo anterior los miembros de del órgano consultivo equivalente a junta académica llegan a los siguientes: -----

ACUERDOS

PRIMERO. – Se informa a los docentes que las actas de las juntas académicas se encuentran debidamente publicadas en la página del CIMI, y se pone a consideración la lectura del acta anterior, votando por unanimidad omitir la lectura del acta anterior y seguir con los puntos establecidos de la junta académica.



SEGUNDO. – El coordinador académico hace entrega del calendario de exámenes, recitales de instrumento y concierto de clausura. Quedando establecida la organización, fecha y horarios de inicio de cada uno de los conciertos.

TERCERO. – Para definir el programa de los recitales y concierto de clausura, el coordinador académico nos da a conocer que se enviará un correo electrónico donde cada académico deberá enviar el programa de participación, requerimientos técnicos, y los participantes (alumnos y maestros). El coordinador informa a los docentes que se tendrá como invitados al taller coral del DIF, formado por personas de la tercera edad, los cuales participaran como invitados en el concierto de clausura.

CUARTO. – Para el examen de admisión que será el martes 21 de mayo de 16:00 a 18:00 hrs. Los docentes Ramsés Rodríguez Aguilar, Gabriela Sesma, Yana Vikrova, y Enrique González Melo, serán los encargados de la aplicación del examen de admisión.

QUINTO. - Dentro de asuntos generales, se toma el acuerdo de recabar y comunicar al coordinador académico los estudiantes que requieran apoyo académico en la experiencia educativa de iniciación musical (solfeo), para apoyar en este aspecto. Los docentes deberán enviar la lista por correo electrónico, para que los estudiantes se integran talleres de solfeo que serán en periodo intersemestral y con esto evitar la reprobación y deserción.

No habiendo nada más que agregar, se cierra la presente acta, siendo las dieciocho horas con treinta y siete minutos del mismo día de su fecha, firmando al margen y calce los que en ella intervenimos. -----



Dirección General del Área Académica de Artes
Centro de Iniciación Musical Infantil



Universidad Veracruzana

José Luis Hernández Marín
Coordinador académico

Rodríguez Aguilar Ramsés

Campos Jiménez María Isabel

Sesma Flores Gabriela

Vikhrova Yana

González Melo Enrique

Hernández Cazarín Darío